



南条っ子

南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和5年1月10日発

第44号



○新しい目標を持ち、進級・進学に備える3学期に

新年明けましておめでとうございます。3学期が始まり、子どもたちが登校し、元気で明るい顔が見られ、元気な声を聞くことができたことを大変うれしく思います。冬季休業中も、コロナで大変な生活を送った方もいらしたと思いますが、児童全員が大きな事件や事故、けがもなく過ごすことができました。これもひとえに保護者や地域の皆様方のご支援・ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。



さて、子どもたちは、新年を迎えるにあたってどんな目標を立てたのでしょうか。昔から、「一年の計は元旦にあり」と言われています。何事もはじめに計画を立てるのが肝要(非常に重要であること)であるということです。「今年はこの様な良い年にしたい。」「こんなことを頑張りたい。」と自分なりの目標を立て、それに向かって努力していくことはとても大事なことです。ぜひ、目標を立て、達成させて、良い一年にしてほしいと思います。

今日から始まった3学期は、1、2学期に比べると52日しかない短い期間ですが、子どもたちにとっては次の学年のステップとなる大事な時期となります。一日一日の成長は自分ではなかなか気付きませんが、「継続は力なり」という言葉のとおり、毎日の継続した努力が自分を成長させていきます。自分がしたことは、目に見えることも目に見えないことも含めて、自分に還ってきます。自分で立てた目標・めあてや計画が実行できるように、3学期も継続して努力して欲しいと思います。

また、昔から、『一月往ぬる二月逃げる三月去る』と言われています。正月から三月までは行事が多く、あっという間に過ぎてしまうことを、調子よく言ったもので、今では、『一月は行く、二月は逃げる、三月は去る』と言われることの方が多いと思います。慌ただしい中で、いつの間にか月日だけが、どんどん過ぎていってしまいます。(この前正月を迎えたと思ったら、もう10日になっています。)時間を大切にしながら、しっかりと進学、進級の準備をしてほしいものです。

本年も、教職員一同、子どもたちの健やかな成長をめざして一層努力いたします。旧年に変わらぬご理解とご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

卯と兎 今年、うさぎ年です。「卯」という字は、「祭りに供える肉を2つに裂く」という意味(白川文字学)ですが、なぜ、干支のうさぎに「卯」という字があてられるようになったのかは、不明です。また、「兎」という字は、ウサギ科の哺乳類のウサギのことです。

【3学期の主な行事予定】

- 1月10日(火) 第3学期始業式
- 1月23日(月)～27日(金) 校内カルタ大会
- 2月18日(土) 自由参観日、校内なわとび大会
- 2月20日(月) 振替(休み)
- 3月16日(木) 卒業式 9:30～
- 3月24日(金) 第3学期終業式、修了式 (春休み 3月25日～4月7日)※8,9日は土日



※各学年の行事については、学年だよりでお知らせします。

できるだけ以前のような内容で行事を行いたいと思っておりますが、新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、予定していた行事でも、変更または中止になる場合があります。ご理解くださいますようお願いいたします。

○第3学期始業式(校長の話)

みなさん、おはようございます。そして、新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく申し上げます。すでに令和5年、2023年が始まり、1月10日を迎えましたが、いよいよ今日から3学期の学校生活が始まりました。久しぶりにみなさんの元気な姿を見ることができ、とてもうれしく思います。

さて、3学期には、今から話をする2つのことに意識しながら生活してほしいと思います。

1つ目は、**学年のまとめをしっかりとすること**です。

3学期は短く、登校日は今日を入れて、6年生が47日、1～5年生が52日です。1日1日を大切に、毎日の授業に真剣に臨みましょう。分からないことをそのままにしておくと、次の学年で困ることが出てくる場合があります。もし分からないところがあれば、その日のうちに質問して、理解するようにしましょう。勉強は積み重ねが大切です。

また、新しい年を迎えて、体だけでなく、心も成長させてほしいと思います。次の新しい学年につなげるためにも、これまでの自分を振り返り、良いところはさらに伸ばし、悪いところは減らせるように、意識して生活しましょう。まわりの人との関わり方では、自分が言われて嫌なことは人にも言わない、自分がされて嫌なことは、人にもしないことが大切です。

2つ目は、**健康に気を付けて生活すること**です。

自分の大切な命は自分で守らないといけません。まずは、事故やけがに気を付けることです。また、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ対策をしっかりと行っていきます。体の具合が悪い時は無理をしないで休む、マスクをする、休み時間にはしっかりと手を洗う、必要以上に人と近づかない、部屋の空気の入換えをするなど、自分のため、家族のため、友達のために、続けていきましょう。

最後になりましたが、3学期もみなさんの頑張る姿や素敵なお顔を、たくさん見たいことをとても楽しみにしています。寒さや雪に負けず、元気よく、たくましく、たくさん「ありがとう」と言うように言われるように感謝の気持ちを忘れずに、頑張ってください。